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Antrag der SPD-Fraktion  
 
 
 

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Die Stadtverwaltung prüft, wie das Gesetz zur Zahlung einer Sonderabgabe an 
Gemeinden im Umfeld von Windenergieanlagen 
(Windenergieanlagenabgabengesetz - BbgWindAbgG) vom 19. Juni 2019 genutzt 
werden kann, um die Einnahmen der Stadt für freiwillige Aufgaben zu erhöhen. Zu 
prüfen ist, welche Flächen genutzt werden können und welche 
Eigentumsverhältnisse bestehen. 
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Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 


